

Mit dem Heimatverein Eibenstock e.V. durch's Jahr

Jeder erste Donnerstag im Monat - Ausnahmen bestätigen die Regel - ist ein Vereinstag, an dem sich die Mitglieder gern zum Hutznohmd treffen. Neben dem Austausch von Neuigkeiten und Interessantem aus dem Stadt- und Heimatgeschehen wird auch viel gesungen und musiziert. Vorträge mit Bild und Ton, Rückblicke auf gemeinsam Erlebtes lassen die Mitglieder schöne Abende in ausgeglichener Harmonie genießen. Doch sind es nicht nur die Hutznohmde, die zusammenhalten, auch ein Tanzabend mit Schlager aus vergangenen Jahren, Kremserfahrten in die nähere Heimat oder Ausfahrten im modernen Reisebus in weiterer Ferne sind im Veranstaltungspaket unseres Vereins enthalten. So unternahmen die Vereinsmitglieder eine 2-tägige Fahrt mit Übernachtung - in der Vereinsgeschichte ein Novum - in den Böhmerwald. Zunächst auf tschechischer Seite im Hotel mit Tanzabend und am nächsten Tag auf deutscher Seite mit einem Aufstieg, wenn auch per Seilbahn, zum „Großen Arber“. Wer der erzgebirgischen Mundart mächtig ist, kann diese Episode im „Blattl“ nachlesen. Im August stand wieder einmal eine Kremserfahrt auf der Tagesordnung, diemal nach Stützengrün, entlang der Talsperre durch unseren schönen erzgebirgischen Heimatwald. Dass es dabei auch etwas turbulent zugehen kann, zeigt eine zu Bruch gegangene Deichsel. Leider fiel eine geplante Wanderung auf Eibenstocks Bergbaulehr-



Am „Großen Arber“ konnte man eine herrliche Aussicht über den gesamten Bayerischen Wald genießen, die Mittelgebirgslandschaft dort ähnelt der des Erzgebirges sehr.

pfad wegen Dauerregens buchstäblich in's Wasser, der dafür angesetzte Vortrag zu diesem Thema durch unseren Heimatfreund Karl-Heinz Schwarze entschädigte diese in vollem Umfang. Bereits nun im 3. Jahr erscheint unser monatliches „Blatt'l“, welches die Mitglieder über alle Aktivitäten im Verein und darüber hinaus informiert und natürlich auch die gemeinsam begangenen Treffen in lustiger Art und Weise treffend noch einmal beleuchtet. Nur Dank der intensiven Arbeit einiger Vorstandsmitglieder wurde dieses Blatt, mit vor allem eigenen Beiträgen und Fotos, zu einem beliebten Sammelobjekt für die Vereinsmitglieder. Übrigens kann man die einzelnen Heftchen auch per PDF-Datei im Internet auf der neuen Webseite des Vereins (heimatverein-eibenstock.de) betrachten. Bei allen Vereinsaktivitäten steht immer die Pflege erzgebirgischer Traditionen, das gemeinsame Erlebnis, das Miteinander und Füreinander, ein stets gutes Verhältnis unter allen Mitgliedern in geselliger Runde im Mittelpunkt – zur eigenen Lebensfreude und darüber hinaus als Beitrag zum kulturellen und gesellschaftlichen Leben der Bergstadt Eibenstock. In diesem Sinne steht auch in diesem Jahr die aktive Beteiligung an der Vorbereitung und Durchführung der Märchenweihnacht in Eibenstock nebst dem beliebten Stand des Vereins auf dem Marktplatz.



Das gemeinsame Grillen im Vereinshaus erfreut sich immer großer Beliebtheit.



In gemütlicher Runde in der Minigolfanlage gab es manchen kleinen Plausch. (Fotos: EHV)